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Jueces 2:11-15 
Después los hijos de Israel hicieron lo malo ante los ojos de Jehová, y sirvieron a los baales. 
Dejaron a Jehová el Dios de sus padres, que los había sacado de la tierra de Egipto, y se 
fueron tras otros dioses, los dioses de los pueblos que estaban en sus alrededores, a los 
cuales adoraron; y provocaron a ira a Jehová. Y dejaron a Jehová, y adoraron a Baal y a 
Astarot. Y se encendió contra Israel el furor de Jehová, el cual los entregó en manos de 
robadores que los despojaron, y los vendió en mano de sus enemigos de alrededor; y no 
pudieron ya hacer frente a sus enemigos. Por dondequiera que salían, la mano de Jehová 
estaba contra ellos para mal, como Jehová había dicho, y como Jehová se lo había jurado; y 
tuvieron gran aflicción 
 
Después de que Israel tomara posesión de la tierra prometida, Dios le ordenó que expulsara 
a todos sus habitantes para poner fin a la idolatría de aquella tierra. Seis tribus lograron 
hacerlo literalmente, mientras que las demás sólo lo hicieron parcialmente. Las tribus de 
Manasés, Efraín, Zabulón, Aser, Neftalí y Dan solamente sujetaron a la población de 
aquellas tierras a trabajos forzados, mientras que otros probablemente buscaron refugio en 
cuevas y bosques. Estos paganos continuaron con su idolatría que pronto se extendió por 
todo Israel. Baal era el principal dios pagano de los cananeos. En verdad había varias 
divinidades que recibían ese mismo nombre, que en hebreo significa “Señor”. En la ciudad 
de Tiro, por ejemplo, Baal recibía el nombre de Melkart. Es por esa razón que la Biblia los 
llama “baales”, que sería el plural de “baal”. 
  
En la mitología cananea Astarote era una de las esposas de Baal, y en las mitologías egipcia 
y griega esa divinidad llevaba otros nombres, tales como Ísis y Afrodita. En realidad se 
usaba el término “astorest” en el plural para referirse a las diversas divinidades femeninas, 
mientras que “baales” se refería a las divinidades masculinas. 
  
1 Samuel 7:4 
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Entonces los hijos de Israel quitaron a los baales y las astorets, y sirvieron sólo al Señor. 
  
Pero en los días de los jueces, Israel pasó a abandonar la adoración al único Dios verdadero 
para servir a los falsos dioses cananeos. 
  
Jueces 10:6-7 
Los hijos de Israel volvieron a hacer lo malo ante los ojos del Señor, sirvieron a los baales, a 
Astarot1, a los dioses de Aram, a los dioses de Sidón, a los dioses de Moab, a los dioses de 
los hijos de Amón y a los dioses de los filisteos; abandonaron, pues, al Señor y no le 
sirvieron. Y se encendió la ira del Señor contra Israel, y los entregó en manos de los filisteos 
y en manos de los hijos de Amón. 
 

Para esos dioses muchos sacrificios eran dedicados, como ofrendas de frutas, los 
primogénitos de los animales y también los holocaustos, prácticamente las mismas ofrendas 
y sacrificios que la Ley ordenaba que fueran ofrecidas a Dios. Por lo tanto, Israel dedicaba al 
mismo tiempo, celo, ardor, fe y entrega que antes le dedicaba a Dios, ahora para otros 
dioses que Lo reemplazaron. 
  

Las Cabras Judas 
  
Y todo esto comenzó a causa de los cananeos que fueron perdonados y que poco a poco 
comenzaron a ganar la confianza de los hijos de Israel, como si todos fueran parte de un 
solo rebaño, hasta llevarlos a su destrucción, exactamente como las cabras que llevaban 
ovejas para el matadero en tiempos pasados. El hermano Branham regularmente hacía 
mención de esa antigua práctica, hoy casi en desuso en los Estados Unidos. 
 
La Iglesia y Su Condición (05/08/1956) § 31 
 Uds. saben, adonde van a matar a las ovejas, ¿saben Uds. qué guía a las ovejas al 
matadero?, una cabra. Pero la cabra guía a la oveja subiendo por la rampa en el matadero, 
y, luego en el momento que hace que las ovejas suban por la rampa, entonces salta para 
afuera. 
 
Esta era una práctica muy común en los Estados Unidos a principios del siglo 19. Una cabra 
era entrenada para unirse a un rebaño de ovejas, y la mantenían junto a ellas el tiempo 
suficiente hasta obtener su confianza, para después llevarlas a un destino específico, siendo 
el matadero el principal de ellos. En el día establecido para el sacrificio, el aprisco o patio de 
almacenamiento estaba abierto y la cabra o chivo era posicionado delante de las 
ovejas. Este caminaba hasta el matadero y enseguida las ovejas inconscientemente lo 
seguían, para saber por curiosidad hasta dónde su amigo habría ido. Al pasar por la rampa 
del matadero después de que todas las ovejas entraban, la cabra salía por un lugar 
reservado sólo para ella, a fin de ser absuelta, mientras las ovejas continuaban allí para 
seguir su destino, hasta caer en las manos de un carnicero. 
  
Por lo tanto este tipo de cabra, al que el hermano Branham se refería en sus sermones, era 
un animal entrenado que normalmente recibía el nombre de “cabra Judas” (“Judas goat‖), 
que hacía referencia al apóstol que traicionó a su maestro Jesús. A veces una cabra Judas 
bien entrenada podrá llevar grupo tras grupo de ovejas al matadero durante todo el día. Las 
cabras Judas también eran utilizadas para llevar otros animales a lugares específicos, como 
camiones, por ejemplo. Ellos cayeron en desuso en los últimos tiempos, pero todavía se 
pueden encontrar en varios pequeños mataderos en algunas partes del mundo. En algunos 

                                                           
1
 En nuestras traducciones al español “Astarot” se encuentra en singular, mientras que en las traducciones al 

portugués son mantenidas en plural “Astarotes” – N.T. 
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casos, hasta los criadores de ganado pueden usar un becerro Judas para servir al mismo 
propósito que una cabra Judas. 
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Entonces ese era el trabajo de la cabra Judas, que era el de llevar grupos de ovejas al 
matadero, donde serían muertas. Las ovejas tienen el hábito peculiar de seguir a cualquier 
miembro de su rebaño que parezca saber adónde va. La cabra Judas entonces es colocada 
dentro del rebaño con el propósito de guiarlas. Ella come con el rebaño, frota sus hombros 
con el rebaño y en todos los aspectos, actúa como si fuera una del rebaño. Por cierto, el 
balido de la cabra es casi idéntico al de una oveja. Y así ella es aceptada por el rebaño, 
hasta que, a la hora marcada, su amigo traidor lleva a todos para el sacrificio. 
  
Y fue precisamente eso lo que le sucedió a Israel, cuando dejó de seguir los mandamientos 
de Dios para oír a las cabras Judas cananeas. Ellos dejaron a aquellos paganos sobrevivir 
hasta que conquistaron la confianza de todo el pueblo de Israel, que por fin, fue llevado al 
matadero por su idolatría. Fue debido a la tendencia para seguir sus instintos defectuosos 
que Dios concedió la Palabra para el pueblo de Israel y leyes morales que les impidieran 
autodestruirse. Dios dio esas leyes a Moisés después de que él liberó al pueblo judío de la 
esclavitud egipcia y los condujo a la tierra prometida. Después que toda la generación de 
Josué murió, Israel abandonó las leyes de Dios y pasó a copiar las prácticas inmorales de 
los antiguos habitantes de aquellas tierras. Estas malas prácticas eran como la cabra 
Judas. Ellas alejaron a las personas de las leyes morales de Dios, lo que las llevó a 
autodestruirse. Y al hacer esto, perdieron la protección y las provisiones de Dios, y el Señor 
los entregó a sus enemigos al punto de no poder resistirse a ellos. Y vemos algo muy 
parecido ocurriendo en nuestros días. 
  

La Naturaleza de la Cabra y de la Oveja 
  

Jesús dijo que algún día Dios separará a las cabras de las ovejas. 
  
Mateo 25:32-33 
Y serán reunidas delante de Él todas las naciones; y los apartará los unos de los otros, como 
aparta el pastor las ovejas de los cabritos. Y pondrá las ovejas a Su derecha, y los cabritos a 
la izquierda. 
 
Según el hermano Branham, esto ocurrirá después del Milenio, durante el juicio del Trono 
Blanco. ¿Pero por qué esta diferencia de cabras y ovejas? Esto es porque hay algunas 
diferencias naturales entre estos dos animales que de alguna manera se refleja también en 
lo espiritual. 
  
Las cabras son impulsivas e impredecibles, engañosas y contrarias. Si ellas no están 
golpeando sus cabezas por entre las cercas, ellas pueden estar de pie con sus patas 
traseras, estirándose para alcanzar del otro lado de la cerca aquellas hojas más tiernas. Las 
cabras nunca se contentan con lo que tienen. Ellas son expertas en abrir puertas y estirarse 
a través de pequeñas rendijas, porque ellas odian estar encerradas. Cercas que guardan 
ovejas, ganado y caballos no tienen cabras. Ellas trabajarán incansablemente para liberarse 
de cualquier situación que consideren inhibidora. En consecuencia, las cabras no son muy 
buenas seguidoras. El llamado “comportamiento gregario” es un término que se refiere al 
instinto de pastoreo que se encuentra fuertemente en ovejas, ganados y caballos, pero esa 
cualidad es bastante débil entre las cabras; ellas prefieren liderar o salir por cuenta propia. 
  
Una oveja sigue a su pastor, que se mueve pacíficamente al frente con el rebaño. Ella es 
obediente. Una oveja responde a la voz de su pastor y va a donde él la dirige. Pero por otro  
lado, una cabra se limita a seguir su propio liderazgo, creando la desunión cuando entra 
en contacto con otros miembros del rebaño. La cabra es muy diferente de la oveja, no 
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tiene un criterio alimentario definido. Ella se come todo a su paso, como los residuos, 
piedra, arcilla, bolsa de plástico, cartón, ropa, entre otros. Alguien que tiene placer al 
alimentarse de cualquier cosa fuera de la Palabra de Dios, está demostrando tener las 
mismas características de la cabra. 
  
Las cabras no son inherentemente malas, pero algunas de sus características pueden ser 
mortales – espiritualmente hablando – si se encuentran en un cristiano. Un cristiano que es 
imprevisible, que piensa estar por encima de todo, que independientemente hace lo que 
quiere, que quiere asumir, que tiene dificultad para trabajar en grupo, tener comunión con 
hermanos o que no quiere ser conducido, está exhibiendo todas las características de una 
cabra. A causa de su naturaleza independiente, a menudo se encuentra en disputa con el 
pastor por el liderazgo del rebaño, conduciendo a algunos al error. 
  
A veces, los hijos de Dios pueden comportarse como cabras, pero si están sometidos al 
liderazgo del Espíritu Santo, sabrán conducirse como un hijo de Dios obediente. Sin 
embargo, aquellos que actúan como cabras, difícilmente pueden ser liderados. 
  
El Cordero y la Paloma (05/08/1960) § 29 
Pero me pregunto en algún momento, delante de todo esto, si Dios podría guiarnos. Me 
pregunto si no somos cabras en lugar de ovejas. La paloma no podía guiar a la cabra. Él 
guiaría. No, no. Él quiere guiar. La cabra guiará, pero Ud. no puede guiarla. (Alguien con el 
espíritu de cabra no acepta la dirección del Espíritu Santo. Incluso quiere pastorear, pero no 
acepta el pastoreo.) Y yo le puedo decir algo, hermano, que sin duda Ud. tendrá que ser un 
pastor muy inteligente, si pudiera oír el balido de la cabra y el balido de una oveja y 
diferenciarlos. Ambos son casi idénticos. (Es decir, en términos espirituales, ambos son 
muy religiosos) Y la Biblia dice que el diablo en los últimos días aquí sería tan astuto que 
engañaría al propio elegido, si fuera posible. Cuán astuto Satanás vendrá. Sólo observe lo 
que está sucediendo, ahora en los últimos días. Vea estas elecciones y las cosas que 
surgen. Mire cómo Satanás tirará eso – intentará tirar esa lana, él ya lo intentó una vez y 
falló. Él lo va a intentar hasta conseguirlo. Él lo hará. Sí, señor, él lo hará. 
  

El Espíritu de la Cabra Judas en Nuestro Medio Hoy 
  
Pero en lo que se refiere a las cabras Judas, podemos observar atentamente que están 
presentes hoy en prácticamente cualquier lugar, ya sea en la política, en la prensa, en la 
industria del marketing, en anuncios comerciales, en ciertas emisoras de televisión, en las 
novelas, en el cine, en la música, en el trabajo, etc. Pero en ningún otro lugar ellas 
consiguen ser más destructivas que en el púlpito de una iglesia, pues si ellas consiguen 
desviar a los hijos de Dios de Su santa e inadulterada Palabra, el resto será sólo una 
consecuencia, que culminará en su autodestrucción. 
  
La primer cabra Judas en la historia sin duda alguna, fue la serpiente, que intentó en el 
Jardín del Edén, acercarse a la mujer con el fin de ganar su confianza, hasta el momento en 
que logró convencerla de razonar en contra de la Palabra de Dios, y después de ello, 
conducir a la pareja al matadero. Desde entonces, Satanás nunca ha dejado de enviar a 
otras cabras Judas en persecución de los hijos de Dios. 
  
Por lo tanto, tenemos que tener mucho cuidado en la dirección en que alguien nos está 
llevando o influenciando. Él puede estar actuando como la cabra Judas del diablo. Saber 
reconocerlo es extremadamente necesario para nuestra propia supervivencia, porque 
siempre acaba mal para aquellos que le siguen. 
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El Cordero y la Paloma (17/09/1956) § 6 
¿Ud. ya fue a un matadero y los vió sacrificar carneros? El cordero... Las ovejas no subirán 
por ellas mismas hasta la rampa para el sacrificio; hay la cabra que las lleva al 
sacrificio. Pero la cabra, cuando llega al punto donde está el lugar de la muerte, ella salta 
sobre la rampa. Ahora, esa es exactamente una cosa muy típica del diablo. Él llevará a las 
ovejas de Dios hasta el sacrificio, y entonces él sale de lado. Eso mismo. Así que tenga 
cuidado con lo que te lleva. 
 
Jesús nos muestra que las cabras Judas están presentes sólo para servir de piedra de 
tropiezo y de escándalo para los despreparados. 
 
Mateo 18:7 
¡Ay del mundo por los escándalos! Porque necesario es que vengan escándalos; mas ¡ay de 
aquel hombre por el cual viene el escándalo! 
 
Las cabras Judas son altamente destructoras porque invariablemente son personas que 
siempre acaban desempeñando cargos de confianza, exactamente como Judas, que 
ocupaba el importante oficio de tesorero de los apóstoles, aunque las Escrituras demuestran 
que él no era cien por ciento fiel en sus tareas, porque el apóstol Juan lo llamó de 
ladrón. (Juan 12:4-6) Y eso fue sólo una muestra de lo traicionero que él podría ser, pues así 
como las cabras que llevan a los corderos al matadero, Judas fue quien más ayudó a 
encaminar al Cordero de Dios a Su cruz. 
  
El Desvelar de Dios (14/06/1964) § 316 
Vean, Dios sigue exactamente a la naturaleza. ¿Ven? Él nació un cordero, por eso es que Él 
nació allá en un pesebre. Los corderos no nacen en camas, ¿ven? Él fue guiado al Calvario. 
Los corderos, las ovejas son guiadas; es cierto. Las cabras las guían a la matanza, Uds. 
saben eso, en un matadero. Una cabra las guía, pero ellas tienen que ser guiadas. ¡Ajá! Eso 
es correcto. Por tanto, Él tuvo que ser guiado al sacrificio (Por su cabra Judas) (¿ven?) 
porque Él era un Cordero.  
 
Y muchos otros hijos de Dios han sido víctimas de tales personas, que a pesar de conquistar 
su confianza siempre acaban traicionando al pueblo de Dios. Y sin duda que el cargo más 
peligroso que la cabra Judas puede ejercer en una iglesia es el de pastor o ministro de la 
Palabra de Dios. Después de conquistar la confianza de su pueblo, él podrá o engañarlos 
con falsas doctrinas que alejan al pueblo de Dios en lugar de acercarse a Él, o intentará 
imponer sobre ellos sus demandas carnales, imponiéndoles cargas pesadísimas para que 
las lleven los hijos de Dios. Hay incluso personas que hicieron malos negocios y que hoy se 
encuentran endeudados por causa de ministros cabras Judas. 
  
El hermano Branham identificaba a los creyentes manufacturados de hoy, así como a los 
falsos ministros, como Judas que esperó ganar la confianza de los apóstoles para luego 
mostrar lo que estaba dentro de él. Y el mismo espíritu que intentó ganar la confianza de la 
iglesia para luego llevarla al matadero está aquí hoy entre nosotros. 
  
Tres Clases de Creyentes (24/11/1963) §§ 119-220 
¿Ven? Manufacturados, engañadores, queriendo encontrar alguna falla en Dios y Su 
Palabra. Ésos son los Judas; son ésos. ¿Ven Uds. cómo terminó Judas? ¿Ven cómo terminó 
ese individuo? Así sucede con los manufacturados. ¿Ven? Manufacturados, oh, a veces 
altamente educados, surge un gran reto entre la Palabra y su credo; y cuando sucede, ellos 
se venden a su denominación, exactamente como lo hizo su precursor, Judas. Judas se 
vendió a su denominación; vendió a Jesús, la Palabra, a su denominación, y traicionó a 
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Jesucristo después de que él reclamó ser parte de ello. Ministros muchas veces, 
reclamando ser siervos de Cristo, (pero algunos no lo son; ellos apenas quieren ganar la 
confianza de las ovejas, como lo hacen las cabras Judas) y cuando la Palabra es 
plenamente identificada siendo vindicada para ese día, de que es el Mensaje de la hora, y 
ellos se venden allí por popularidad, a su denominación; exactamente como hizo Judas, 
traicionó a Jesús, entregándolo a los fariseos y saduceos. Ese espíritu no muere, (La 
prueba de ello es que esos ministros cabras Judas están incluso dentro del Mensaje. 
Algunos hasta se hacen llamar como un octavo mensajero) por tanto, eso está hoy entre los 
creyentes, incrédulos y manufacturados.  
 
Y observe que el espíritu de la cabra Judas en nuestro medio no puede quedarse con toda la 
Palabra, aunque él intenta convencer al pueblo de que él acepta todo lo que Ella dice. Él 
concordará con buena parte de la Palabra, pero cuando llega el momento de Confesarla 
totalmente él entonces mostrará sus colores. 
  
Israel y la Iglesia Nº. 1 (25/03/1953) § 124 
Y Judas estaba con ellos. ¿Eso mismo? Judas era tan grande como un pato en el charco. Él 
estaba gritando y alegrándose también. Y él siguió la iglesia hasta llegar a 
Pentecostés. Pero cuando llegó a Pentecostés para recibir el bautismo del Espíritu Santo, él 
rechazó y traicionó a Jesús. Y eso fue el anticristo. Y ese espíritu hoy bajará y enseñará la 
justificación por la fe, y todo, y pasará directamente sobre el bautismo del Espíritu 
Santo, y entonces mostrará sus colores. Es exactamente eso. 
  
Entonces vea que las cabras Judas actúan de la misma forma que su padre, que no era 
verdaderamente sincero. Todo lo que hacen es sembrar la semilla de discrepancia, 
buscando el favor del hombre y no de Dios. 
  
La Simiente de Discrepancia (18/01/1965) § 36 
Judas solamente jugaba iglesia. El en realidad no era sincero, en realidad no tenía fe 
(de otra manera no hubiera traicionado a Jesús). Pero, ¿ven Uds.?, él sembró esa simiente 
de discrepancia. El pensó que podía tener amistad con el mundo, Mamón, y a la vez tener 
amistad con Jesús. Pero ya era demasiado tarde para poder él corregir la situación. Cuando 
llegó la hora de la muerte, cuando él hizo esta cosa malvada, él entonces cruzó la línea de 
separación entre seguir adelante y volver atrás. El tuvo que continuar en la vía en donde ya 
iba, como engañador. El sembró la simiente de discrepancia, quiso hallar gracia con las 
grandes organizaciones de aquel día, con los fariseos y los saduceos. Pensó que se ganaría 
algún dinero y que sería popular entre el pueblo. A la verdad, eso causa que mucha gente 
caiga en la discrepancia, ¡tratando de hallar gracia con el hombre! Busquemos gracia con 
Dios, no con el hombre. Pero así hizo Judas cuando estas discrepancias culminaron en él. 
 

Las Cabras Judas También Pueden Ser Elegidas de Dios 
  
Entonces no podemos olvidar que Judas era un discípulo, lo que significa que junto a los 
once predicaba y operaba señales; él recibió un llamado de Cristo mismo para anunciar el 
Evangelio, y él lo hizo, aún siendo un diablo, pues a pesar de su vocación y ministerio, su 
naturaleza seguía siendo la de la cabra. Y si Jesucristo es el mismo ayer hoy y eternamente, 
entonces lo mismo que Él hizo en Sus días también Lo puede volver a hacer hoy. Hay 
ministros que predican la Palabra y hasta puede haber sido bajo el permiso de Dios. Ellos 
pueden ser bastante simpáticos, amistosos, ungidos y dignos de confianza, pero su destino 
será que sus nombres sean quitados del libro de la vida, porque no pasaron de cabras 
Judas. 
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“Pero hermano Diógenes, ¿es posible realmente un ministro ser llamado por Dios para 
predicar la Palabra, aun siendo la cabra Judas del diablo?” Vamos a ver cómo el hermano 
Branham trató sobre eso y después Usted decide si puede estar de acuerdo con él o no. 
  
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 276 
Ud. notará aquí que Judas era uno de aquellos que estaban lanzando demonios en el 
Nombre de Jesús, pero sabemos que él era un diablo, el hijo de perdición. Jesús les 
respondió: ¿No os he escogido yo a vosotros los doce, y uno de vosotros es diablo? 
Hablaba de Judas Iscariote, hijo de Simón; porque éste era el que le iba a entregar, y era 
uno de los doce. San Juan 6:70 y 71 ―Cuando estaba con ellos en el mundo, yo los guardaba 
en tu nombre; a los que me diste, yo los guardé, y ninguno de ellos se perdió, sino el hijo de 
perdición, para que la Escritura se cumpliese‖. Jesús le dijo: El que está lavado, no necesita 
sino lavarse los pies, pues está todo limpio, y vosotros limpios estáis, aunque no todos. 
Porque sabía quién le iba a entregar; por eso dijo: No estáis limpios todos. No hablo de 
todos vosotros; yo sé a quienes he elegido; mas para que se cumpla la Escritura: El que 
come pan conmigo, levantó contra mí su calcañar. San Juan 13:10, 11, 18. Ahora, si el 
lenguaje tiene sentido alguno, tenemos que admitir que Judas fue elegido por Jesús (San 
Juan 13:18), pero aun no estaba limpio (San Juan 13:10-11), y también Judas fue dado a 
Jesús por el Padre (San Juan 17:12). (Quede bien claro aquí que la ‗elección‘ y la entrega es 
el mismo paralelo como en la ilustración de Moisés y Faraón, Jacob y Esaú, porque aunque 
Esaú y Faraón fueron preconocidos, fueron predestinados para ira, mientras que el fin de 
Moisés y Jacob era para glorificación. 1 Pedro 2:8-9 a muestra a ambos, réprobos y 
elegidos: ―A aquellos que tropiezan en la palabra, siendo desobedientes; a lo cual fueron 
también destinados. Mas vosotros sois linaje escogido‖.) Judas fue contado con los doce y 
en realidad tuvo una parte con ellos en el ministerio antes de Pentecostés. Varones 
hermanos, era necesario que se cumpliese la Escritura en que el Espíritu Santo habló antes 
por boca de David acerca de Judas, que fue guía de los que prendieron a Jesús, Y era 
contado con nosotros, y tenía parte en este ministerio. Hechos 1:16 y 17 La parte que Judas 
tuvo entre los doce y que luego perdió no fue inferior a los ministerios de los otros once, 
ni tampoco fue un ministerio extraño y diabólico entremetido en los ministerios de los 
demás. Para que tome la parte de este ministerio y apostolado, de que cayó Judas por 
transgresión, para irse a su propio lugar. Hechos 1:25 Judas, un diablo, perdió el ministerio 
del Espíritu Santo que le fue dado por Dios, se mató y SE FUE A SU PROPIO LUGAR. Su 
nombre aun estaba en el Libro de la Vida, pero fue borrado. 
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Aquí el hermano Branham está admitiendo que aunque un ministro puede ser la cabra Judas 
que lleva ovejas al matadero, él no lo hará por medio de algún poder diabólico, sino con la 
misma clase de unción de Cristo, como la que fue compartida tanto con Judas como también 
con los demás discípulos del Señor, pero pervertida, porque su amor no es realmente por la 
Palabra, sino por sí mismo. Entonces vea que no basta simplemente ser jactancioso y decir: 
“Yo soy un escogido”, porque Judas también fue elegido para ser un discípulo, pero aunque 
su balido era igual al de los once, sus frutos probaron que él era una cabra, y por fin tuvo 
que ir a su debido lugar. 
 
“¿Pero por qué Dios haría una cosa tan horrible como ésta, hermano Diógenes?” Tal vez 
para probar a Sus ovejas, para saber si realmente escucharán a Dios en vez de a una 
cabra. Porque recuerde que Jesús dijo que Sus ovejas no oirán a los extraños. ¿Entonces 
podría ser una manera de Dios para probar a Sus ovejas para saber si Le obedecerán? Sí, 
podría ser. 
  
Pero recuerde que aunque la cabra Judas fuese perdonada, eso era sólo por un 
tiempo. Porque después de un período en que los dueños creyeran que aquella cabra ya 
había cumplido con todas sus funciones, ella también era encaminada al mismo matadero 
para el cual las ovejas fueron guiadas. Y lo mismo ocurrirá con todos aquellos ministros que 
han traicionado la confianza de las ovejas con sus mentiras y falsas doctrinas. Tarde o 
temprano  tendrán que ir a su debido lugar. 
  
Una Exposición de las Siete Edades de la Iglesia, pág. 281 
Hay gente que parece estar envuelto casi cien por ciento en las cosas de Dios, pero 
son como Judas. (Judas no estaba al cien por ciento involucrado, porque cuando llegó el 
momento de recibir el Espíritu Santo, él dio un paso atrás, así como lo hacen hoy en día 
algunos ministros del Mensaje, cuando predicamos, por ejemplo, que  el Hijo de Dios tuvo 
una preexistencia, al igual que el hermano Branham enseñó. Ellos retroceden y dicen: “El 
hermano Branham no enseñó eso porque esa es la enseñanza de la trinidad”) Solamente 
Jesús conocía exactamente qué tipo de persona era Judas. Y llegó el día en que Judas hizo 
lo mismo que Israel en Baal-peor. El decidió unirse a las fuerzas de la vid falsa, y entrar en la 
organización política y financiera de la religión anticristo y anti-Palabra, y así lo hizo. ¡El fue 
engañado! Los otros once no fueron engañados. No podían ser engañados porque eran de 
los elegidos. Entonces cuando Judas dejó y traicionó al Señor, su nombre fue quitado del 
Libro de la Vida (Apocalipsis 22:19). 
 
Vea que la naturaleza de ellos es traicionar, porque primero ellos mismos fueron 
traicionados por su propia codicia. Ellos engañan a otros porque ellos mismos están 
engañados. 
  

Las Cabras Judas en el Mensaje 
  
Dentro del mismo Mensaje hay muchas cabras Judas. Algún inadvertido puede no discernir 
esas cosas, pero al menos todo buen ministro tiene sus oídos muy bien agudizados para 
saber identificar si el balido que él escucha es realmente de una oveja o de un cabrito, y es 
muy fácil de identificarlos, basta aplicar sobre ellos la prueba de la Palabra. 
  
La Palabra Hablada Nº. 7b (17/01/1993) – Lee Vayle  
No hay absolutamente ninguna manera de identificar una oveja como distinta de la cabra, 
excepto por la prueba de la Palabra. 
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Por lo tanto basta analizar lo que ellos dicen y confrontarlo con lo que el mensajero habló en 
sus sermones. La cabra Judas del Mensaje, por ejemplo, le dirá a Usted que tiene biblia y 
mensaje del profeta para cualquiera de sus enseñanzas, incluso hasta que un ministro 
puede divorciarse, casarse de nuevo y seguir predicando. Pero lo más que un ministro 
fielmente instruido por el Mensaje de la Hora podrá decir es: “Usted puede divorciarse si 
quiere, e incluso casarse de nuevo, pero tendrá que dejar la Biblia y el Mensaje fuera de 
eso. No las utilice como justificación porque Usted no tendrá respaldo. Usted estará solo en 
eso”. Y para los que vinieron al Mensaje ya en esa condición, él al menos dirá lo mismo que 
el hermano Branham dijo en su sermón “Casamiento Y Divorcio”: “¡Dios tenga misericordia 
de Usted si alguna vez lo hace de nuevo, e instruya a sus hijos para que no cometan el 
mismo error que Usted!” 
   
La cabra Judas dentro del Mensaje también le dirá que Usted sólo necesita oír cintas. Ellos 
dirán: “No es necesario un ministerio fielmente instruido por el profeta, como el caso del 
hermano Lee Vayle, para aclararlas para Usted, porque el propio hermano Branham ya lo 
dejó todo bien claro”. En realidad, una cabra Judas me lo dijo con su balido estos días, 
cuando el mismo hermano Branham dijo en “Develando a Dios”: “No puedo ser muy claro en 
mis afirmaciones. A veces las cosas necesitan ser dichas de cierta manera, justamente para 
que algunos se disgusten, salgan y se vayan, mientras que sólo unos pocos deciden 
quedarse para analizar lo que dije. Eso es de propósito y necesita ser hecho de esa 
manera”. 
 
Si las cintas estuvieran bien claras como dicen, el hermano Branham tampoco se habría 
preocupado en capacitar un ministerio fielmente instruido – como él mismo escribió en su 
libro que un profeta enviado por Dios debe hacer, a fin de que aquellos ministros instruidos 
por él, transmitan su Mensaje – si las cintas ya estuvieran bien claras. Entonces Usted 
necesita de un ministerio fiel que le ayude a entender las cosas que no quedaron bien claras 
para que no se pierda como los demás. Pero la cabra tratará de disuadirle de eso, porque 
ella ya atravesó la rampa del matadero y sólo está esperando para que Usted le 
acompañe. Por cierto, sólo con una determinada cinta del hermano Branham le es posible a 
la cabra Judas predicar todo tipo de doctrina falsa que ella pueda imaginar, pero un 
ministerio entrenado le hará mantener su objetivo exactamente en lo que el mensajero 
pretendía apuntar. 
  
Fue por eso que el hermano Branham le dijo en privado al hermano Vayle: “Lee, toma mis 
cintas, divídelas y explícalas al pueblo”. Y él llegó a públicamente a aconsejar a hermanos y 
a ministros que le buscaran en caso de que no pudieran entender algo que fuera misterioso 
o de difícil comprensión. 
  
Jesucristo es el Mismo Ayer, Hoy y Eternamente (23/03/1958) § 22 
Y si hay algo que le falte comprensión, algo que no entienda, mi asociado el hermano 
Vayle aquí, está disponible en todo momento para explicar cualquier cosa que parezca 
misteriosa a Uds., hermanos en el ministerio, o donde quiera que esté, o 
cualquier miembro laico, cualquier cosa. 
  
Por lo tanto, jamás el hermano Vayle desobedecería a un profeta vindicado por Dios para oír 
a una cabra Judas del Mensaje. Fue por esa razón que además de hacer series de 
sermones del hermano Branham, explicando párrafo por párrafo, como el profeta quería, él 
necesitó hacer varias series de “Preguntas y Respuestas”, pues muchos hermanos fieles y 
obedientes a las cintas le hacían preguntas, así como el propio profeta les aconsejó que 
hicieran. 
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Religiosamente Las Cabras y Las Ovejas Se Parecen 
  
Entonces estamos entendiendo que la cabra Judas puede ser un ministro que por medio de 
una falsa enseñanza puede llevar a las ovejas de Cristo hacia el camino equivocado del 
matadero, simplemente porque ella fue puesta con ese propósito. En ciertos aspectos, la 
cabra Judas puede parecerse mucho a una oveja, pues su balido es prácticamente el 
mismo, aunque su naturaleza lo diferencía, y el hermano Branham dijo que una oveja sola 
no se conduce, aunque esté oyendo cintas; ella necesita de alguien para conducirla. 
  
El Buen Pastor de Ovejas (08/03/1957) §§ 6-7 
Hemos aprendido muchas cosas sobre las ovejas. Si nosotros simplemente las 
observáramos y miráramos para sus acciones... Y una oveja es un animal sacrificial. Un 
pequeño sujeto inocente, y él es totalmente indefenso cuando está perdido. Creo que es por 
eso que Jesús nos comparó con las ovejas, porque ellas simplemente no pueden encontrar 
el camino de vuelta. Ellas tienen que depender de alguien que las lidere. Y ellas no 
pueden liderarse entre ellas. Simplemente no lo hacen. Y eso sirve para mostrarme una 
cosa; si somos comparados con las ovejas en la herencia de Dios, entonces no podemos 
conducirnos unos a los otros... 
  
Judas habló de aquellos que tratan de apacentarse a sí mismos: 
  
Judas 1:12 
Estos son manchas en vuestros convites, que banquetean juntamente, apacentándose a sí 
mismos sin temor alguno; nubes sin agua, las cuales son llevadas de acá para allá de los 
vientos; árboles marchitos como en otoño, sin fruto, dos veces muertos y desarraigados; 
 
Pero la Iglesia debe confiar en el pastoreo del Señor Jesucristo, nuestro fiel Pastor. 
  
Apocalipsis 7:17 
Porque el Cordero que está en medio del trono los regirá, y los guiará a fuentes vivas de 
aguas; y Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos. 
 
Continuemos con lo que dice el profeta: 
 
…Estamos desamparados. Y tenemos que depender del gran Pastor de las ovejas, el 
Señor Jesús. Y yo observé en un matadero una vez... Alguien hablaba conmigo de cómo 
mataban a las ovejas. Y cuando ellos quieren que las ovejas salgan del corral y suban a la 
rampa donde matan a las ovejas, la cabra las lleva hasta allí. Ellas seguirán a la 
cabra. (Porque esta es la naturaleza de la oveja: seguir) Y esa cabra les llevará hasta el 
lugar donde la matanza se lleva a cabo, y entonces ella saltará a un lado y dejará que las 
ovejas vayan directamente a la muerte. Esa es la naturaleza de la cabra. Y si un sujeto no 
conoce bien a sus ovejas, es difícil decir la diferencia entre el balido de la cabra y el de una 
oveja. Ellos son muy similares. Pero la naturaleza de ellos demuestra lo que son. Es así 
como sucede con cristianos confesos y cristianos verdaderos. La cabra representa el 
mundo. Ellos te conducirán por el camino equivocado para la separación eterna de 
Dios. Ellos te van a llevar a problemas. Entonces, si somos ovejas, es mejor ver qué tipo 
de pastor tenemos. 
  
¿Por qué dijo eso el hermano Branham? Porque con lo que ya fue expuesto hasta aquí, 
logramos entender que incluso el pastor puede ser la cabra Judas. Él puede balar como las 
ovejas, pero él no estará cien por ciento envuelto con la Palabra. Hay algo que lo 
compromete. Hay algo del mundo que es anti-Palabra y que él ama, pero eso es muerte, y 



12 
 

aún así, quiere llevar a otros al matadero después de haber ganado su confianza. Por lo 
tanto, ellos tropiezan en la Palabra porque esa es su naturaleza y su destino. 
  
1 Pedro 2:6-8 
Por lo cual también contiene la Escritura: He aquí, pongo en Sión la principal Piedra de la 
esquina, escogida, preciosa: Y el que creyere en ella, no será confundido. Es pues honor a 
vosotros que creéis; mas para los desobedientes: La Piedra que los edificadores reprobaron, 
esta fue hecha la cabeza de la esquina; Y: Piedra de tropiezo, y piedra de escándalo, a 
aquellos que tropiezan en la Palabra, y no creen en aquello para lo cual fueron ordenados. 
 
Pero aunque el hermano Branham dice que la tendencia de las ovejas es de ser guiadas – 
aunque sea por cabras porque no pueden guiarse solas – Jesús dijo que Sus ovejas no 
escuchan a extraños. Por tanto, aunque ellas puedan ser traicionadas en su confianza por 
las cabras, aquellas que son elegidas de Dios, tarde o temprano dejarán de oír sus balidos, 
por más parecidos que sean. 
  
Preguntas y Respuestas Nº. 1 (03/01/1954) § 160 
Escuche, lo único que Jesús tiene son ovejas. ¿Es verdad esto? El pastor conoce sus 
ovejas. ¿Alguien aquí alguna vez a escuchado a la cabra llorar? Hermano, Ud. tiene que ser 
un pastor para conocer la diferencia. La cabra llora exactamente igual que una oveja. 
¡Hum! Deje Ud. amarrados en alguna parte, a un chivito y a una ovejita y cuando ―balan‖, los 
dos, no habrá ninguna diferencia en el balido. Y yo he escuchado a ambos en el altar 
llorando y clamando: ―¡Oh Dios!‖, sollozando, ―¡Oh Dios!‖, y sigue siendo la cabra. 
Correcto. ¿Gritar? Señor, los he visto gritar tanto que...Y corren y saltan y gritan en el 
auditorio. 
 
La Resurrección de Lázaro (13/08/1950) § 4 
Los dos espíritus son tan parecidos que podrían engañar a los propios elegidos, si es 
posible. Y muchas pe... muchas veces Ud. oye eso llorar. He escuchado a gente 
gritar. Ahora, como le dije, espero que yo... que Dios me permita encontrar gracia con Ud. 
para que crea en mí. Oí personas gritar cuando no era de Dios. Oí personas llorando 
cuando no era de Dios. ¿Ve? Y su simpatía a veces, el diablo quiere ser acariciado. Y es 
necesario un verdadero criador de ovejas para saber la diferencia entre el balido de la cabra 
y el de un cordero; ellos son tan parecidos. ¿Ud. entiende? Y así, por lo tanto, en esta 
plataforma, Ud. debe tener mucho cuidado. Puede ser sólo una cosa y es todo lo que 
Satanás quiere – quiere jugar ante el público. Por lo tanto, tengo que estar en ayuno, en 
oración, a cada minuto en guardia, buscando algo. 
  

La Condición Actual de las Iglesias 
  
Entonces con eso Usted comienza a entender que muchos problemas en medio del pueblo 
de Dios vienen de personas que son sólo miembros o ministros religiosos, pero no salvos, y 
frecuentemente ocupan posiciones de autoridad, exactamente como Judas. Él fue un apóstol 
y tesorero, pero él estaba perdido. ¿Cuántos problemas son causados en la iglesia hoy a 
causa de diáconos no regenerados, obreros, músicos y líderes ministeriales? En el Jardín de 
Getsemaní Judas traicionó al Señor, el Cordero de Dios, y Lo entregó en manos del 
enemigo, que luego Lo llevaron efectivamente al matadero. Y Satanás todavía está 
empleando y entrenando cabras Judas hoy que se infiltran en medio del redil del Señor a fin 
de ganar su confianza para después traer problemas e incomodidad para la 
congregación. La cabra Judas hoy puede ser algún miembro conflictivo, un crítico al que le 
gusta crear peleas y divisiones, que engaña a las personas y busca separar a miembros y 
familias de la iglesia en la que Dios los colocó. Y con Youtube, e-mail, blogs, foros, medios y 
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redes sociales, se hizo aún más fácil para las cabras Judas engañar y perturbar la unidad de 
la Iglesia de Cristo. 
  
Toda la personificación que las cabras Judas hacen son engañosas, pero el falso sólo sirve 
para exaltar y engrandecer lo que es verdadero. Una falsa doctrina sólo enaltece aún más la 
importancia y el poder de la verdadera doctrina apostólica revelada; una falsa viña sólo irá a 
engrandecer la verdadera viña que se mantiene como fiel testigo de la Palabra, y los 
ministros cabras Judas sirven sólo para exaltar aún más el valor de los que permanecieron 
varonilmente con aquello que es puro y genuino. 
  
Como vimos desde el principio, lo que desordenó a Israel fue la idolatría de los cananeos 
que los debilitó. Las multitudes mixtas siempre representarán un peligro para el pueblo de 
Dios, tanto en el pasado como ahora. De hecho, los dos espíritus siempre andarán juntos, 
pero el falso jamás consiguió engañar o apagar el brillo de lo verdadero. 
  
Testimonio (28/11/1963) § 69 
He tenido tantas imitaciones carnales del otro, que eso me deja asustado sólo de pensar en 
eso. Porque Uds. lo tendrán, con toda certeza. Siempre existen las multitudes 
mixtas. (Cabras y ovejas. Ese fue el problema con el pueblo de Israel en el pasado) Y esta 
imitación carnal tiene que seguir esto. Ella siguió en los días de Él; ella siguió en los días de 
Moisés; ella seguirá cada día. Ella seguirá en este día cuando el Espíritu Santo está tratando 
de hacer la obra. Pero aún así, si una persona es espiritual, la personificación carnal sólo 
engrandecerá la correcta, Aquella, o – el artículo real de Dios. 
  
Fue por eso que el apóstol Pablo le dijo a Timoteo que se mantuviera fiel a la doctrina de 
Cristo, pues eso salvaría tanto a él como a los que le oyeran, pues de lo contrario, él estaría 
actuando como la cabra que lleva ovejas inocentes al matadero. 
  
1 Timoteo 4:16 
Ten cuidado de ti mismo y de la doctrina; sé diligente en esto, porque si así lo hicieres, a ti 
mismo te salvarás y a los que te oyen. 
 

Siguiendo al Pastor Jesucristo 
  
El hermano Branham dijo que el creyente debe estar atento y examinar qué tipo de pastor 
tiene, porque un cristiano necesita recordar que él fue llamado para seguir a un pastor 
mientras él esté siguiendo a Cristo, y no a la cabra amistosa que puede estar llevándole para 
la puerta del matadero. En fin, una cabra Judas es cualquier persona que trate de 
influenciarle para que se desvíe del camino correcto. 
 
La Iglesia y Su Condición (05/08/1956) § 31  
¿Uds. saben, adonde van a matar a las ovejas, ¿saben Uds. qué guía a las ovejas al 
matadero?, una cabra. Pero la cabra guía a la oveja subiendo por la rampa en el matadero, 
y, luego en el momento que hace que las ovejas suban por la rampa, entonces salta para 
afuera. Pero, oh, dicen, cuando van a matar a la cabra, entonces arma un escándalo. ¿Ven? 
Y de esa manera lo hace el Diablo. El trata de guiar a los hijos de Dios directamente a lo 
más malo, pero cuando llega el tiempo para que él muera, él realmente arma un escándalo 
entonces. De esa manera lo hace el Diablo. Y así es algunas veces, alguna muchachita de 
apariencia elegante o algún muchachito insolente, con un paquete de cigarrillos o una botella 
de whisky, se lleva a una muchachita, un cordero, con el potro de alguien, a lo malo. ―Oh, 
está bien. No hay nada en toda esa cosa santurrona de iglesia‖. Pero dejen que la muerte le 
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llegue una vez a ese muchacho, Uds. lo oyen chillar, gritar por toda la región. Y de esa 
manera lo hace el Diablo. 
 
Pero ¿por qué las ovejas no vuelven por el mismo camino que entraron? El hermano 
Branham ya nos dijo. No saben volver. Ellas necesitan ser guiadas, y la cabra no lo 
hará. Tendrá que ser el Pastor Jesucristo. 
  
La Iglesia y Su Condición (05/08/1956) § 39  
Pero el—el—el cordero, no tiene una gran mentalidad de sí mismo. Un cordero es una cosa, 
que cuando está perdido, está perdido sin esperanza. Una oveja no puede encontrar su 
camino de regreso. Esa es la razón por la cual la cabra la guía a su muerte. No puede 
encontrar su camino, una oveja que está perdida. Esa es la razón por la cual Dios nos 
comparó con ovejas. Cuando estamos perdidos, estamos perdidos. No hay manera de que 
nosotros mismos nos podamos encontrar. Y sólo hay una manera de hacerlo, eso es, 
someternos al Pastor del rebaño, y El es el que guía. 
 
Dios nos comparó a ovejas, porque así como ellas no pueden guiarse a sí mismas, de la 
misma manera, la iglesia de Cristo no puede conducirse sola. Es necesario que el Espíritu 
de Cristo la conduzca. 
  
Mirando Hacia lo Invisible (10/04/1959) § 9 
Ahora, Él nos comparó a ovejas. Una oveja está totalmente perdida sin un líder. Ahora, si 
ya ha criado ovejas, Ud. sabe cuánto esto es verdad. Y si Ud. ya fue a un matadero... creo 
que es uno de los casos más lamentables de la vida animal, ver el sacrificio de ovejas. El 
sujeto simplemente depende de algo para liderarlos. ¿Y Ud. sabe lo que ellos llevan para 
llevar a las ovejas al matadero? La cabra. Ella lleva a las ovejas hasta el matadero y sube 
por el pasillo con ellas, entonces cuando llega al punto de ser muertas, la cabra salta y la 
oveja sigue directo a su sacrificio. Y esa es la verdad con la vida humana hoy. El 
demonio le llevará directamente al matadero, si pudiera. Él te llevará a la confusión. Te 
permitirá ver algo que se ve bien y parece ser tan agradable a la vista, cuando el 
Espíritu Santo está condenando y diciendo para no creer. Por lo tanto, debemos seguir 
siempre el liderazgo del Espíritu Santo. Y Ud. no puede seguir la dirección del Espíritu hasta 
que el Espíritu esté en su corazón para guiarle. 
  
El tiempo apremia. Por lo tanto, Usted necesita decidir pronto si escuchará a Su pastor 
Jesucristo o a los baales y astarots del mundo e incluso los del Mensaje. 
  
Dios Se ofrece para ayudarnos a resistir a las cabras Judas, si aceptamos a Su Hijo y 
dependemos humildemente de Su Espíritu para darnos fuerza. Él nos ayudará a resistir a 
estas cabras Judas y a vivir sólo para Agradarle. 
  
 
 Traducción: Hna Rebeca Dornelles 
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